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Carta 10 del Presidente 

Con agrado me dirijo a todos nuestros respetados miembros a través de este informe que 
contiene los aspectos más relevantes de la gestión realizada durante el periodo que se 
comprende del 20 junio de al 7 de julio 2024:  

 
1.  El Foro Anual de Ambiente, coordinado a través de la Comisión de 

Ambiente y Construcción Sostenible, se llevó a cabo el 20 de junio y 
abordó el tema “Cambio climático, afectaciones en Panamá y su 
mitigación en el sector”. 
 
El evento contó con la participación de autoridades gubernamentales y 
profesionales de la construcción. 
 
El primer vicepresidente, Dr. Gabriel Diez, ofreció las palabras de 
bienvenida, y el Ing. Alexis Fletcher destacó durante el cierre que el foro 
buscó generar sinergia entre el sector privado y las normativas 
ambientales. 
 
El evento contó con la participación de distinguidas autoridades electas 
y designadas por parte del Ministerio de Ambiente. Los expositores 
fueron: el Lic. Mario Salgado (UNDRR), la Dra. Esperanza González 
(BID), el Lic. Raúl Martínez (ACP) y el Lic. José Espino (Alia 
Concretos). 
 

2. Tuve el honor de representar a la Capac en el 89.º Congreso de la 
Federación Interamericana de la Industria de la Construcción (FIIC), el 
cual se llevó a cabo el 24 de junio en la ciudad de Buenos Aires, 
Argentina. 
 
La coordinación del evento estuvo a cargo de la Cámara Argentina de la 
Construcción, ya que Argentina fue el país anfitrión. El evento reunió a 
14 de los 18 dignatarios de las cámaras que componen la FIIC y realizó 
una reunión de consejo directivo y una reunión plenaria de comisiones. 
 
Se presentaron informes de comisiones y estados financieros de la FIIC, 
y además se abrió un periodo para la postulación de cámaras interesadas 
en organizar eventos futuros. 
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3. En el marco del proceso de transición de las autoridades 

gubernamentales, la Capac recibió el 26 de junio a la Lic. Jackeline 
Muñoz de Cedeño, ministra del Ministerio de Trabajo y Desarrollo 
Laboral, y a su equipo de trabajo. 
 
Durante la reunión, expresaron su disposición para revisar las 
normativas con el fin de mejorar la gestión de las políticas públicas del 
ministerio. Además, destacaron la reactivación de iniciativas en materia 
laboral para potenciar la generación de empleo. 
 
El Dr. Gabriel Diez M., primer vicepresidente, quien recibió la visita, 
puso a disposición de la Cámara los recursos necesarios para colaborar 
en los aspectos que beneficien a la economía del país.  
 

4. Asistí al acto de Toma de Posesión del presidente de la República, 
Excmo. Sr. José Raúl Mulino, el pasado 1 de julio. El evento tuvo lugar 
en el Teatro Anayansi del Centro de Convenciones Atlapa y contó con 
la asistencia de mandatarios de distintos países y representantes del 
sector público y privado. 
 
 

5. El pasado 2 de julio, atendí al Lic. Rubén Bustamante de la empresa 
BDO, que solicitó una reunión con nuestro gremio para ofrecer sus 
servicios de asesoría tributaria a nuestros miembros.  
 

6. Cumpliendo con lo establecido en el Estatuto de la Cámara, el 3 de julio 
llevamos a cabo nuestra Asamblea Ordinaria de medio año. Durante esta 
sesión, presenté un informe detallando las acciones realizadas durante 
los primeros seis meses de mi gestión. 
 
Las iniciativas impulsadas por la Junta Directiva han prestado especial 
atención a aspectos de gran importancia e interés para el sector de la 
construcción, contribuyendo así al desarrollo social y económico del 
país. 
 

7. El 5 de julio, sostuvimos una reunión con S. E. José Roberto Sevillano, 
viceministro Administrativo, y con el Lic. Celso Barb, jefe de Compras 
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del Ministerio de Educación (Meduca), para discutir los procesos de 
adquisición de productos y servicios de esta entidad, llevados a cabo a 
través de la plataforma Meduca Compra. Por parte de la Capac, 
estuvieron presentes los ingenieros Walter C. Medrano U., Julio 
Salceda, y yo. 
 
Con el objetivo de mejorar la participación de empresas locales, el 
viceministro solicitó a la Capac realizar recomendaciones para que el 
Meduca pueda considerar incluirlas en las especificaciones de los pliegos 
de condiciones, minimizando así la exclusión de empresas panameñas en 
la medida de lo posible. 
 

 
Me despido agradeciendo a todos los agremiados la atención prestada a este informe, el 
cual remitiremos a todos ustedes de manera periódica. 
 
 
 
Ing. Alejandro Ferrer S.  
Presidente de la Capac 
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